



Hospitalizado hombre que cayó en roqueríos del Paseo Wheelwright

● Ayer un hombre fue rescatado en el Paseo Wheelwright de Valparaíso, tras caer en los roqueríos. La subteniente Mildred Galaz, de la Capitanía de Puerto de Valparaíso, explicó que el personal marítimo "se desplazó al lugar y activó el protocolo de respuesta ante emergencia, coordinando con el Cuerpo de Bomberos de Valparaíso para la extracción segura del afectado mediante el uso de cuerdas y camillas de rescate". Según información preliminar, estaba bajo efectos del alcohol. Producto de la caída, el afectado resultó con lesiones, por lo que debió ser trasladado hasta el Hospital Carlos van Buren. Patricio Sánchez, traumatólogo del recinto, explicó que "ingresó con compromiso de conciencia, reactivo, se quejaba de dolor en la zona cervical y en la zona pélvica, se le solicitó escáner y con los diagnósticos". 🚑